
番号 通学路における危険箇所・住所 通学路の状況・危険の内容 道路種 合同点検 対策内容または点検・対策不実施理由（番号を）

例 ○○市○○町○○のコンビニの歩道 交通量が多いにもかかわらず、歩道と車道の区別がない。 市道 5月30日
①歩道整備
②ＳＧによる見守り

1
西野２１７５番地先
西野2区中央会館周辺

鉄の棒が数本あり，その中には，斜めになっている
棒もあり子どもたちが通学中に鉄の棒に当たり，怪
我をする危険があると想定されます。また，経年劣化
により鉄の棒が折れたり，倒れたりして万が一子ども
たちに接触すると大変危険である。

市道

５月中に
各地区
PTA生活
指導部員
が日程調
整をして
点検。

①撤去または網状のフェンス改善を要望。
②春・秋の交通指導時に，学校職員・保護者が立哨指
導を行っている。

ＰＴＡもしくは学校か
ら直接地区の自治
会・振興会等に働き
かける内容

白根東小学校（平成２６年度点検結果：１件）
道路整備課 警察

H２６.６対策会議 対策結果・予定
みんなで
まちづくり
推進課

対策の要請先



番号 通学路における危険箇所・住所 通学路の状況・危険の内容 道路種 合同点検 対策内容または点検・対策不実施理由（番号を）

例 ○○市○○町○○のコンビニの歩道 交通量が多いにもかかわらず、歩道と車道の区別がない。 市道 5月30日
①歩道整備
②ＳＧによる見守り

1
在家塚
３・４・５区
在家塚６５０番地周辺

送迎の時間や試合などがある日曜など、車の行き来
が激しい。住宅街からT字路へ向かう道は下り坂に
なっており速度が出やすく、さらに、近所以外の人は
速度を出してきて大変危険。
【市道：南アルプス市】

市道 4月1日
会社の樹木が道路へ飛び出しているためミラーが隠れ
てしまっているので、切ってもらうように依頼する。安協
から危険を知らせるための旗をもらって立てる。

ＰＴＡもしくは学校か
ら直接地区の自治
会・振興会等に働き
かける内容

2
在家塚
３・４・５区

畑の有刺鉄線が所々されていて、車が通ったとき、子
供が端によると刺さる危険がある。

市道 4月1日 児童に注意を促す。所有者が分かれば依頼する。

ＰＴＡもしくは学校か
ら直接地区の自治
会・振興会等に働き
かける内容

3
在家塚
５区

特に危険な箇所はありませんでしたが、１ヶ所畑の柵
に使用している有刺鉄線が飛び出している所があり
ました。

市道 4月1日 児童に注意を促す。所有者が分かれば依頼する。

ＰＴＡもしくは学校か
ら直接地区の自治
会・振興会等に働き
かける内容

4
在家塚
２区

バス通りを越えて畑道に入った所に街灯が一つもあ
りません。

市道 4月1日 自治会へ依頼する。

ＰＴＡもしくは学校か
ら直接地区の自治
会・振興会等に働き
かける内容

5
在家塚
1区

カーブミラーがあるが、車通りも多いので横断歩道を
つくった方が良いと思う。旗や看板は設置してある
が、運転手から見にくいと思うので、横断歩道があっ
た方が分かりやすい。

市道 4月1日 自治会へ依頼する。

学校が地域と相談
し，H２７．６までに
書類をみんなでま
ちづくり推進課へ提
出

○ → ○

6
西野
３・４・６区

通学路標識が古くなっているため、交換したい。 市道 4月1日 安協へ交換を依頼する。

ＰＴＡもしくは学校か
ら直接地区の自治
会・振興会等に働き
かける内容

7
在家塚
５区

甲西バイパス歩道の通学路標識の字がほとんど消
えてしまっている。

市道 4月1日 設置者が交換する。

ＰＴＡもしくは学校か
ら直接地区の自治
会・振興会等に働き
かける内容

8
在家塚１９１２番地～６７６－１番地
を左折し，２５０ｍ先の道路突き当り
まで

水路修繕 市道 全面的な水路修繕
6月24日合同点検
実施，学校から書
類を提出

○

9 在家塚１３１５番地付近の北側道路
横断歩道がない。しかし，児童が渡って団地を行き来
する。交通量があり，危険である。

市道 1月 横断歩道の設置
在家塚自治会長へ
報告済 ○

白根東小学校（平成２７年度点検結果：９件）
みんなで
まちづくり
推進課

道路整備課 警察

対策の要請先

H27.６対策会議 対策結果・予定

児童生徒へ注意喚起

児童生徒へ注意喚起



番号 通学路における危険箇所・住所 通学路の状況・危険の内容 道路種 合同点検 対策内容または点検・対策不実施理由（番号を）

例 ○○市○○町○○のコンビニの歩道 交通量が多いにもかかわらず、歩道と車道の区別がない。 市道 5月30日
①歩道整備
②ＳＧによる見守り

1

今諏訪５区
・ふれあい公園を過ぎた先から歩道がない。
（道路が少しカーブしていて，車両に気づきにくいた
め，速度を出して走行していると危ない。）

市道
・歩道整備：白線又は何か通学路とわかるようにしてほ
しい。

学校・ＰＴＡ→
自治会長→
みんなでまちづくり
推進課

〇

2

甲府南アルプス線
今諏訪５区

・下今諏訪南の信号が変わるのが早く，子供たちが
渡りきれず危ない。

県道・
市道

・信号機調整：もう少し時間を長くしてほしい。
・自治会依頼

学校・ＰＴＡ→
自治会長→
みんなでまちづくり
推進課

〇

3

西野２１７５番地先
西野2区

・白根東小学校通学路信号機のの点滅時間が短い。
道路がカーブしており，横断歩道から車が見えにくい
うえに，車がスピードを出して走ってくる状況である。
・集団で渡るには短い。

市道
・信号機調整：信号時間を長くしてほしい。
・自治会依頼

学校・ＰＴＡ→
自治会長→
みんなでまちづくり
推進課

〇

4

西野2区
・南アルプス市立白根東小学校南側に側溝がある
が，ふたがないので，子どもが落ちる危険性がある。

市道
・側溝整備：蓋を設置してほしい。
・建設課に要請

学校→施設担当 〇

5

西野2区

・白根東小学校通学路信号機を学校に向かって渡る
と，ブロック塀や建物に囲まれており，地震の時など
に逃げ場がない。
・車両が道路が狭い割に速度を出してくる。

市道
・道路整備：グリーンベルト
・児童や保護者に注意喚起する。

ＰＴＡで検討 〇

6

今諏訪北村線
西野2区

・西野信号交差点には，車両の出入りが激しく，ス
ピードを出す車が多く，危険な状況である。子どもた
ちも登校班で人数が多く道路ぎりぎりまで信号を待っ
ている状態である。

県道・
市道

・児童，保護者に注意喚起する。 学校で対応

7

西野２区
・未使用のハウスが老朽化していて，そのためハウス
内で遊んだり上ったり事故が起こる可能性大。

市道
・施設整備：ハウスの撤去または，修繕をお願いした
い。
・自治会依頼

学校・ＰＴＡ→
自治会長→

8

西野３・４・６区 ・通学路標識が古くなっているため、交換したい。 市道 ・安協依頼：交換 未定

9

西野4区

・白根東保育所を通り過ぎ，学校に向かうと左手にた
め池があり，右手に子ども110番の家が見える三叉
路の道路に設置されているカーブミラーが低学年の
子どもには見えにくい。

市道
・カーブミラー調整：低学年にも確認できる角度に調整し
てほしい。
・自治会長依頼

学校・ＰＴＡ→
自治会長 〇

10

西野４・５区
・こども１１０番宅前の場所が道も狭く，車が見えずら
いので危険。

市道
・看板設置：看板を設置することで事故の未然防止をし
ていただきたい。
・自治会依頼

学校・ＰＴＡ→
自治会長

11

西野６区
・桃の丘団地内で横断する児童も多く，保育所なども
あるため，送迎の車なども含めて交通量も多い。

市道
・看板設置：信号設置などは難しいので，注意喚起の看
板を設置していただきたい。
・自治会依頼

学校・ＰＴＡ→
自治会長→
みんなでまちづくり
推進課

〇

白根東小学校（平成２８年度点検結果：２２件）

児童生徒、保護者へ注意喚起

みんなで
まちづくり
推進課

警察

調整済み

H２８.６
対策会議

道路整備課

対策の要請先

対応済み

対応済み

対応済み

対策結果・予定

既に設置されている

設置済み

児童生徒、保護者へ注意喚起



12

在家塚２区
・バス通りを越えて畑道に入った所に街灯が一つもあ
りません。

市道
・外灯：設置→場所不明→バス通りからＢ＆Ｇに向かう
道沿い
・自治会依頼

未定

13

在家塚３区
・朝夕は車の通行量が多く，速度を出している車両も
多いため

市道
・通学路の看板の設置をしてほしい。
・自治会依頼

14

在家塚５区
・甲西バイパス歩道の通学路標識の字がほとんど消
えてしまっている。

国道・
市道

・設置者依頼：交換 未定

15

在家塚
３・４・５区
在家塚６５０番地周辺

送迎の時間や試合などがある日曜など、車の行き来
が激しい。住宅街からT字路へ向かう道は下り坂に
なっており速度が出やすく、さらに、近所以外の人は
速度を出してきて大変危険。
【市道：南アルプス市】

市道

・伐採処置：会社の樹木が道路へ飛び出しているためミ
ラーが隠れてしまっているので、切ってもらうように依頼
する。
・安協から危険を知らせるための旗をもらって立てるよう
に依頼する。

学校・ＰＴＡ→
自治会長

16

在家塚３・４・５区
・畑の有刺鉄線が所々されていて、通学の時、子供
が端によると刺さる危険がある。

市道
・児童に注意を促す。
・所有者が分かれば依頼する。
・自治会依頼→改善は未だされていない。

学校・ＰＴＡ→
自治会長→
所有者

17

在家塚1315番地付近の
北側道路

・横断歩道がない。しかし，児童が渡って団地を行き
来する。交通量があり，危険である。・カーブミラーが
あるが、車通りも多いので横断歩道の新設を希望。

市道 6月24日

・横断歩道の設置
・自治会依頼（在家塚自治会長へ報告済）
・横断歩道設置：旗や看板は設置してあるが、運転手か
ら見にくいと思うので、横断歩道があった方が分かりや
すい。
・自治会依頼

学校・ＰＴＡ→
自治会長→
みんなでまちづくり
推進課

〇

18 在家塚1912番地-676-1番
地を左折し，250ｍ先の
道路突き当りまで

・水路修繕 市道
・修繕：全面的な水路修繕
・自治会依頼 〇

19 在家塚地区：
在家塚595-1、在家塚641番地、在
家塚1271番地、在家塚1315番地周
辺の交差点の横断歩道

・横断歩道が消えかかっている。 市道 ・横断歩道が消えかかっているため，塗り直し。

学校・ＰＴＡ→
自治会長→
みんなでまちづくり
推進課

〇

20

在家塚地区：
在家塚９００番地周辺

・薬王寺からアルプス通りに出るところの「止まれ」が
分かりづらい状況である。

市道
・薬王寺からアルプス通りに出るところの「止まれ」が分
かりづらいので明確にしてほしい。

学校・ＰＴＡ→
自治会長→
みんなでまちづくり
推進課

21

在家塚地区：
在家塚９００番地周辺

・車がよく止まっていて，見通しが悪く危険である。 市道
・車がよく止まっていて，見通しが悪く危険である。止ま
れないようにしてほしい。

学校・ＰＴＡ→
自治会長→
みんなでまちづくり
推進課

〇

22

在家塚地区:
スポーツ公園

在家塚地区スポーツ公園から出たところに横断歩道
がなく，危険である。

市道
在家塚地区スポーツ公園から出たところに見通しが悪
いため，横断歩道を設置してほしい。

学校・ＰＴＡ→
自治会長→
みんなでまちづくり
推進課

〇

既に設置されている

車止め設置

街灯設置

児童生徒へ注意喚起

H２８年度以降数年かけて
改修



番号 通学路における危険箇所・住所 通学路の状況・危険の内容 道路種 合同点検 対策内容または点検・対策不実施理由（番号を）

例 ○○市○○町○○のコンビニの歩道 交通量が多いにもかかわらず、歩道と車道の区別がない。 市道 5月30日
①歩道整備
②ＳＧによる見守り

1 在家塚
Ｂ＆Ｇ東の住宅地から在家塚若宮
神社に向かう道路とフルーツライン
の交差点。

交通量多い。スピード過多。危険 市道 横断歩道の新設
学校が自治会と相
談し，要望書を提出
し対応中。

〇

2
在家塚1区の公会堂から南へ向かう
クランク道路とバス通りの交差点。
在家塚1237-2、三階バス停付近。

交通量多い。道幅が狭い。スピード過多。 市道

6．19
合同点
検実施

横断歩道の新設
学校が自治会と相
談し，要望書を提出
し対応中。

〇

3

在家塚１３００番地先
桃源文化会館入口信号交
差点２００ｍ程北東交差点

交通量ある程度あり。4方向とも白線の停止線のみ。
見通しが悪く危険。

市道
①「学童注意」等の看板
②ペイント等での注意喚起

①学校から申請書
を提出
②学校から修繕要
望書を提出

① ②

4

在家塚
Ｂ＆Ｇ東の住宅地→在家塚若宮神
社→在家塚バス停の間

農道沿いに民家がほとんどなく、不審者等が心配さ
れる。

市道
「防犯パトロール中」等の看板を設置するなどして不審
者が活動しにくい状況の構築。

①看板は学校で対
応
②青色パトカーの
巡回はみんなでま
ちづくり推進課に相
談

②

5
在家塚バス停・水道タンク付近
在家塚1350-9付近
在家塚若宮神社方面からバス通り
を渡るところ

交通量多い。東進する車はカーブで見通しが悪く大
変危険。

市道
横断歩道の新設
「学童横断中」等の看板やペイント

H２８に合同点検を
実施し，対応中。 ○ 〇

6

甲西道路と今諏訪北村線の白根IC
西信号交差点
東西の横断歩道

横断歩道のラインが削れていて、ほとんど見えない
状態。
交通量がとても多く、左折車からは横断歩道が見え
ない状態になっていいて、巻き込まれる心配大。大至
急の改善を。

国道
①横断歩道のラインの引き直し。
②「左折車学童横断注意」等の看板設置

①学校から要望書
を提出
②学校から申請書
を提出

○ 〇

7
今諏訪北村線
西野信号交差点

横断歩道のラインが消えかかっている。
道幅も広く、速度を出した車両の交通量も多い。
右折車・左折車も多い。

県道 横断歩道のラインの引き直し。
学校から要望書を
提出 〇

8

西野２１７５番地周辺
「白根東小通学路」信号交差点付近

信号西側がカーブになっていて、信号や横断歩道に
気づきにくい。カーブの所にあるペイントがほぼ消え
かかっている。交通量多い。速度を出している。信号
無視の車両もいるという。

市道
注意喚起のペイント・看板や予告灯などを大至急設置
を。

学校から申請書を
提出 ○

9

西野2175番地先
西野二区中央会館前　交差点

見通しが悪い上に交通量もある程度ある。 市道
①道路にペイント
②「学童注意」等の看板の設置。

①学校から修繕要
望書を提出
②学校から申請書
を提出

② ①

10
甲府南アルプス線
下今諏訪信号交差点

歩行者用信号が、９秒で点滅に変わる。
道幅も広く危険

県道 歩行者用信号を5秒延長
学校から要望書を
提出 〇

白根東小学校（平成２９年度点検結果：１１件） 対策の要請先

ライン引き直し

ペイント

電柱に注意幕設置済

表示
グリーンベルト

ライン引き直し

みんなで
まちづくり
推進課

道路整備課 警察H２９.６対策会議

対策結果・予定

検討中

ペイント



11
今諏訪
①下今諏訪南信号交差点
～高尾街道の農道
②今諏訪北村線、桃の丘団
地入口信号南東周辺の通学路

その間に民家等なく、とても危険。
市道

「防犯パトロール中」等の看板を設置するなどして不審
者が活動しにくい状況の構築。

①看板は学校で対
応
②青色パトカーの
巡回はみんなでま
ちづくり推進課に相
談

②


